



Association
des Bibliothécaires
de France

Région Provence-Alpes-Côte d'Azur-Corse

Élections : présentation des candidats

Présentation des candidats au Conseil d'Administration du groupe régional Provence Alpes Côte d'Azur.

Les bulletins de vote doivent vous arriver par voie postale sous peu.

Le vote peut se faire par voie postale jusqu'au **12 décembre** inclus, et directement pendant l'Assemblée générale qui aura lieu le **17 décembre** à la Médiathèque de la Trinité (06).

Vous pouvez également utiliser la procuration qui vous sera envoyée par messagerie.

Les résultats seront proclamés à l'issue de l'AG, le 17 décembre.

PROFESSION DE FOI ET PRÉSENTATION DES CANDIDATS

Nathalie Allemand , Médiathèque Louis Aragon de Martigues (13)

Adhérente depuis plusieurs années au groupe ABF PACA, j'ai eu la chance de participer à deux congrès, ainsi qu'à de nombreuses journées d'études. Aujourd'hui, je souhaite m'investir plus dans la vie de l'association afin d'y apporter mon expérience de bibliothécaire et mon énergie. Je désire participer au travail de réflexion de l'ABF sur notre métier, aux échanges professionnels et à la préparation des actions qui en découlent. Recrutée par la ville de Martigues depuis 2006 en tant que bibliothécaire, j'ai d'abord occupé le poste de responsable de l'espace jeunes, puis j'ai pris en charge en 2008 le nouveau service d'action territoriale. Outre la création d'une équipe dédiée pour la gestion et le fonctionnement des bibliothèques de quartier du réseau et du Médiabus, il s'agit de porter la logique de partenariats de la Médiathèque dans le cadre de projets et de dispositifs mis en place avec les acteurs institutionnels et associatifs de la ville.

Céline Baetens, Médiathèque André Verdet de Carros (06)

Bibliothécaire depuis plus de 10 ans, j'ai sillonné la France et ai pu tester le fonctionnement de différentes médiathèques de villes de taille moyenne. Actuellement directrice de la médiathèque André Verdet de Carros, je m'interroge sur l'avenir des médiathèques, leur rôle à venir dans le paysage social et culturel d'un monde en mutation. Pour être à même d'éclairer nos dirigeants, l'ABF me semble un bon moyen de mutualiser nos réflexions, savoirs, expériences et de proposer une ligne directrice commune.

Sylvie Blot, Médiathèque Municipale du Cannet des Maures (83)

Mon parcours dans le monde des bibliothèques a démarré dans les années 80 à la Bibliothèque Centrale de Prêt de la Nièvre ... Après un bref passage en librairie, j'ai rejoint l'équipe de la Bibliothèque Municipale de Nevers où j'ai occupé plusieurs postes : responsable du secteur audiovisuel, service étude et renseignements, secteur adultes... En 1991, j'ai travaillé quelques mois à la bibliothèque du Comité d'Entreprise GEC ALSTHOM,

près de La Rochelle, pour informatiser les fonds... De 1992 à 2007, j'ai travaillé à la Bibliothèque Municipale de Cognac en secteur adultes principalement et en section jeunesse également. Par ailleurs, je suis intervenue bénévolement en tant que bibliothécaire à la Maison d'Arrêt de Saintes.

Depuis 2007, je suis adjointe de direction à la Médiathèque Municipale du Cannet des Maures. Je m'occupe tout particulièrement de la section adultes, mais aussi de la salle multimédia et je travaille également sur les projets de médiation culturelle pour la médiathèque et pour le service culturel en général. Je suis attentive aux évolutions de notre profession et je suis membre du CA ABF PACA depuis 3 ans. Je souhaite continuer à m'engager pour participer à la réflexion sur notre métier.

Thierry Bonnety, Médiathèques de la Dracénié (83)

Chers adhérents, chers collègues,

Je renouvelle ma candidature au CA de l'ABF/PACA pour continuer l'action entreprise avec mes collègues sur les journées d'études et plus particulièrement celles de jeunesse. Des actions en transversalité avec les partenaires tels que la BMVR, Aubagne ville-lecture, les BDP etc. Également pour un équilibre entre les différents territoires de la région, J'espère que vous me renouvelerez votre confiance.

Agnès Garrus, Médiathèques de la Dracénié (83)

Élue au CA en 2010, trésorière depuis janvier 2012 je souhaite poursuivre mon engagement au sein de l'ABF PACA en participant à la vie du groupe dans un esprit ouvert et collaboratif.

La réflexion, le partage, la mise en commun, la formation sont indispensables et l'ABF est pour moi un lieu de débats et d'échanges incontournable. Dans cette perspective, je fais également partie d'un groupe de réflexion national, constitué suite au congrès de Montreuil, sur l'évaluation en bibliothèque. Notre métier est en mutation, il est plus que jamais nécessaire de mettre nos forces en commun pour participer à ce mouvement et c'est dans cet esprit que je suis candidate aujourd'hui.

Marie Hédon , Médiathèques de la Dracénié (83)

Trésorière du groupe PACA de 2001 à 2007, je souhaite m'impliquer de nouveau au sein de l'association et participer à la vie du groupe en intégrant le conseil d'administration. Participant régulièrement au comité de lecture jeunesse départemental et régional, je sais à quel point les échanges professionnels sont importants pour accompagner l'évolution de notre métier et combien l'ABF est un lieu de réflexion privilégié.

Je fais donc acte de candidature avec la volonté de collaborer aux actions communes.

Joëlle Menant, SCD Université d'Aix-Marseille (13)

Je travaille en bibliothèque universitaire.

Je suis adhérente à l'ABF depuis plusieurs années car les échanges professionnels me semblent importants et la réflexion sur l'évolution de notre métier aussi.

Françoise Michelizza, Bibliothèque Municipale à Vocation Régionale de Nice (06)

Je suis candidate au bureau régional de l'ABF PACA et au conseil d'administration si nécessaire.

Conservateur général, je dirige la BMVR de Nice depuis 2001, après y avoir développé la première bibliothèque centrale de Lecture publique et les projets informatiques. Je suis particulièrement sensible aux problématiques actuelles de la lecture publique, en particulier à tout ce qui a trait aux difficultés administratives et financières qui alourdissent notre travail. J'ai une expérience certaine dans la direction d'établissement, dans les relations avec les autorités de tutelle et dans les problèmes de management. J'ai la ferme conviction que seule l'action de groupe relayée par une association puissante pourra faire entendre notre voix et nous aider dans les difficiles années à venir. C'est pourquoi je me porte candidate au Conseil d'administration de l'ABF PACA.

Catherine Perrin, Médiathèque Louis Aragon de Martigues (13)

Depuis 1981 je travaille dans des bibliothèques de lecture publique de villes moyennes.

Notre profession traverse une profonde et durable mutation depuis 30 ans. De nombreux questionnements ont enrichi les pratiques métiers.

Le bibliothécaire est devenu également animateur, médiateur du livre en évolution constante, de l'animation au projet d'action culturelle, des collections aux politiques documentaires, de la lutte contre l'illettrisme, des méthodes de lecture rapide à la lecture en ligne.

L'ABF dans ce parcours a toujours été un repère, un lieu de mise en commun des expériences et d'accompagnement dans le questionnement professionnel. Cette association a mis en œuvre la solidarité envers les professionnels en difficulté, dans les périodes tourmentées que nous avons pu traverser en région et ailleurs.

L'ABF est également interlocuteur des institutions de tutelle et porteur de propositions.

Préserver cet échange, ce partage, cette veille professionnelle, cette transmission qui se concrétisent dans la formation d'auxiliaire de bibliothèque, dans les journées d'étude qui traitent de l'actualité des problématiques professionnelles, dans les voyages d'étude...

Aujourd'hui avec l'ARL nous disposons aussi d'un soutien qui accompagne la chaîne du livre d'où les partenariats qui s'établissent autour de journées d'étude avec l'agence.

Voilà le paysage, dans lequel grâce au soutien de la DRAC, de la Région et du Conseil général, notre association peut porter la parole des bibliothécaires et accompagner les évolutions des bibliothèques.

Françoise Peyre, Médiathèque Nelson Mandela de Gardanne (13)

J'ai pris la direction de la médiathèque Nelson Mandela en 2005 après une expérience marseillaise assez longue et diverse.

Comme beaucoup d'entre nous, je me pose des questions pour utiliser le livre numérique, la musique sans support CD, les films... Pour autant, nous avons toujours autant de travail à accomplir pour rendre les bibliothèques accessibles aux publics qui ne s'autorisent pas à le faire.

J'ai à nouveau envie de partager mes expériences avec d'autres collègues et de chercher ensemble de nouvelles pistes de travail pour les bibliothécaires.

Catherine Picard, BDP 13

Adhérente de l'ABF depuis de nombreuses années, responsable de la formation d'auxiliaire, je renouvelle ma candidature au sein du Conseil d'administration du groupe régional PACA afin de poursuivre les actions envers l'ensemble des professionnels des bibliothèques de notre région. Notre métier est en pleine mutation, l'ABF doit rester force de proposition et de réflexion, je souhaite poursuivre mon engagement dans ce sens.

Mireille Ravier, Médiathèque des Quatre-chemins à la Trinité (06)

Rencontrer, ancrer, soutenir, partager, croire... adhérer aux missions de Lecture Publique et, par l'ABF, favoriser leur mise en œuvre raisonnée.

Le XXIème siècle transforme la bibliothèque, miroir du monde, favorise l'émergence de nouvelles pratiques, l'entrée de nouveaux publics et bouleverse notre métier.

Je souhaite poursuivre mon engagement auprès de l'ABF en m'investissant au sein du bureau du groupe PACA pour rester au service de la profession, des collègues eux-mêmes, de La Médiathèque et de la Lecture Publique.

Elizabeth Ravoux, Médiathèque de Saint Raphaël (83)

Je désire renouveler ma candidature au CA de l'ABF PACA afin de continuer à mener avec vous les actions indispensables à la reconnaissance et au rayonnement de nos métiers. C'est dans cette perspective que je

m'investis dans le groupe « bibliothèques hybrides » de l'ABF et que je souhaite pouvoir participer à l'élaboration de journées d'études et à toute action qui permettra de tisser un lien entre tous les acteurs du livre et de la lecture dans notre région.

Anne-Marie Vaillant, Ville de Grasse (06)

Adhérente à l'ABF depuis plusieurs années, j'ai éprouvé la nécessité de m'engager au sein du Conseil d'administration de l'ABF PACA afin de pouvoir penser et échanger sur l'évolution de nos métiers.

Être présents pour les lecteurs, être responsables face à nos tutelles, former nos collègues tout en nous formant nous-même... nous sommes porteurs de sens et de valeurs. Notre vision de la lecture publique est au centre de ce qui fait la spécificité de l'ABF et, en tant que bibliothécaire, je suis consciente que notre action permet à la fois de réfléchir à la définition de nos métiers, de peser sur l'évolution de notre propre avenir et de faire évoluer l'offre proposée aux usagers.